
会場 №

発言

種別

発言

内容

参加者の質問・意見

担当

委員会

委員会の回答

美野里 6 ③要望 ②市政

《小中学校のエアコンの運用について》

・小中学校のエアコンを上手に運用してほしい。

・使用状況を、文教福祉常任委員会メンバーが抜き打

ちで視察してほしい。

・父兄が行った時や、保健の先生から言われないとつ

けない様子である。

文教福祉

常任委員会

　小美玉市小中学校空調設備運用指針を定めており，

適切に運用するよう毎年各校に周知をしているとのこ

とです。

　議会といたしましても、子どもたちの生命にかかわ

ることですので、引き続き適切に運用されるよう教育

委員会および各学校に要望していきます。

玉里 2 ③要望 ②市政

《救急医療について》

・病院を作るだけでなく、救急医療、一次医療につい

て、ドクターカー導入など、消防と病院が連携した運

営を検討頂きたい。
文教福祉

常任委員会

　小美玉市医療センターは，民間移譲によりＨ32.4

月の新病院の開院を目指しています。

　救急医療は,これまでどおり一次救急を行う予定で，

引き続き消防との連携を図りながら地域医療存続に努

めるよう古宿会、執行部へ要望していきます。

小川 11 ②意見 ②市政

《図書館司書について》

・小川図書館に行ったときに、図書館司書0人と聞い

たが、図書館法では置かなければならないのではない

か。
文教福祉

常任委員会

　文部科学省告示の「図書館の設置及び運営上の望ま

しい基準」において，図書館の設置者は司書等の確保

に努めることとなっていることから，平成30年9月1

日付けで司書資格を持つ職員を配置したとのことで

す。これからもより専門的なサービスが実施できる体

制を整えるよう要望していきます。

小川 12 ②意見 ②市政

《スポーツ推進課の対応について》

・岩崎恭子さん来訪の件でスポーツ推進課に尋ね、来

ないことになったと聞いたが、実際は来ていた。

・また、玉里Ｂ＆Ｇの料金表と使用料が違う、矛盾し

た料金表があったり、職員の説明も曖昧でわかりづら

い。

・市民のための施設として、使いやすいようにお願い

します。

文教福祉

常任委員会

　説明や対応に至らないことがあり，大変ご迷惑をお

かけしたことにお詫びいたしますとの回答をいただき

ました。

　市と指定管理者の間できちんと情報の共有などしっ

かり連携をとり，分かりやすさを心がけ，市民の皆様

に親しまれる施設運営を行うよう要望いたしました。

【文教福祉常任委員会】議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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